
平成２７年６月２３日（火）１９時３０分～　◆会場　高峰老人福祉センター　   参加者◆３２人（男２９人・女３人）

町側出席者◆小野澤町長、吉川副町長、白井総務部長、平本民生部長、大成環境経済部長、橋本建設部長、佐藤教育次長、沼田消防長、

意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況など

1

愛川ブランドの確定はしましたか？
また、販売方法などを教えて欲しい。

フードコーディネーターや大学教授などを招いての第１回審査
会を２４日に行います。７月上旬の第２回審査会で愛川ブラン
ドの決定をします。
販売方法については、専門家に話を聞きながら、町としても
PRなどのバックアップを行い町外にも発信していこうと考えて
います。

企画政策課 同左

2

昨年もお願いしましたが、役場の樹木の落ち葉が
近隣住民の迷惑にならないように管理していただき
たい。

昨年ご指摘のあった、庁舎前の樹木は剪定しました。根本か
ら切ることはできないので、枯れない程度に1/3ほど剪定をし
ています。

管財契約課 同左

3

幣山地区の循環バスについて、以前、要望をお伝
えしましたが、その後の状況を教えて欲しい。

公共交通検討委員会で状況を見ながら議論していますが、当
面は現在のルートで運行予定です。

企画政策課
住民課

同左

4

町ホームページのリニューアルに伴い写真が減っ
てしまい見にくくなった。目に障害がある方に配慮
した取り組みかもしれないが、目に障害がある方用
のボタンを設置するなどして、健常者と障害者で見
るページを分けるのはいかがだろうか？

リニューアルに伴い、職員全員が記事を掲載できるようになり
ました。写真なども掲載できますので、職員の指導を進めて
います。今後、ご意見を伺いながらより見やすい方法を検討し
ます。

総務課 同左

5

高峰老人福祉センターの前の道路（箕輪辻～下之
街道）の樹木が伸びていて通行の妨げになってい
る。剪定をお願いしたい。

厚木土木事務所へ要望します。
東京電力の所長からも電線にかかっている枝などに気がつ
いたら連絡くださいといわれていますので、お願いします。

道路課 厚木土木事務所へ要望したところ、道路沿
線住民の方からも要望があり、個人宅への
影響及び交通上支障がある樹木につい
て、県で現地を確認し、剪定をすると伺って
おります。

6

箕輪区で８月８日に盆踊りがあります。あいちゃん
音頭のお披露目（８月２３日）前ではありますが、試
行的で構わないので教えていただけないですか？

音楽がまだ確定していないので難しいです。 企画政策課 同左

7

人口減少の施策としてパンフレットを作っていると
のことですが、町外への周知の方法について教え
て欲しい。

シティセールスパンフレットを作成し、圏央道の厚木PA、東名
高速道路の海老名SA、中央道の談合坂SA、小田急線の駅
などに配架しました。好評を得て増刷もしました。
移住促進の施策を盛り込んだパンフレットは、現在制作中で
す。

総務課
企画政策課

同左

平成２７年度　ふれあいファミリアミーティング報告書　（箕輪区）

行政区出席者◆馬場区長、関根副区長、滝本副区長、中丸副区長、各地区正副自治会長、馬場前区長ほか

　　　　　行政推進課行政管理班職員、総務課広報広聴班職員
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意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況など

8

危機管理室の組織、災害などに対する取り組みつ
いて教えて欲しい。

組織は副町長の直轄で、設置場所は消防庁舎です。集中豪
雨や大規模な地震などいつ起こるか分かりませんので、県か
らの情報や注意報・警報などの状況を逐一観察しながら、対
応を見極めていきます。

危機管理室 同左

9

町内のアマチュア無線免許を持っている人たちの
ネットワークをつくり、災害時の情報収集などに活
用していくため、危機管理室が働きかけてみてはど
うだろうか？

ご提案として参考にさせていただきます。 危機管理室 現在、町では町内アマチュア無線愛好家に
よる「愛川ハムクラブ」及び「ＪＰ１ＹＧＲ管理
団体」と災害時非常通信の協力に関する
協定を締結しており、町内で災害が発生、
または発生のおそれがある場合の情報収
集及び伝達についてご協力いただくことと
しております。
したがいまして、アマチュア無線免許所有
者による、さらなるネットワークの拡充につ
いては、既に締結している両団体の活動状
況等を見守りながら対応してまいりたいと
思います。

10

箕輪区には児童館がないため、高峰老人福祉セン
ターを集会などに利用している。高峰老人福祉セン
ターを児童館の機能を付加した施設に建て直して
いただきたい。

なかなか難しいところですが、ご提案として頭に入れておきま
す。

高齢介護課
生涯学習課

同左

11

とくとく商品券が、翌日には完売していて買えな
かった。また発売することはあるのか？　町からの
補助金も出ているので、皆が平等に買える販売方
法を考えてほしい。

町から商工会への補助金については、全額、国からの補助
金を利用しています。
また、今後、こうした事業を行う際は、今回の発行事業を検証
しながら、活かしてまいりたいと考えております。

商工観光課 同左
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